
 

 

Beiratsfraktion Vegesack
 

 

                                                                                                                                   Bremen, 30.08.2018 

 

 

 

Anfrage für die weitere Nutzung des ehemaligen Hartmannstift Vegesack 

 

Gibt es einen Investor, der bereits einen Kaufvertrag unterzeichnet hat? 

Wann ist mit einer Umnutzung bzw. der Neugestaltung des Geländes zu rechnen? 

Wie gestaltet sich der Zeitplan? 

 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Vegesack:  

Torsten Bullmahn 

            -Fraktionssprecher - 

 

 

 

 

 

 

 

 


